

## Des producteurs laitiers du pays de Brest dénoncent les inégalités au sein de la Laïta

Le 20 janvier 2022 à 17h04, modifié le 20 janvier 2022 à 18h03

**Des agriculteurs du pays d'Iroise dénoncent les inégalités au sein de la coopérative laitière, Laïta. Ils n'ont pas « le meilleur prix du litre de lait », comme cela avait été promis.**



« On a deux produits laitiers qui sont numéro un en France, et on n'est pas en haut de l'échelle au niveau des prix », ne comprennent pas Solenn Suc, Roland Jestin, Julien Hindré et Julien Tréguer, agriculteurs du pays de Brest.